

lunes 13 de mayo de 2019

El Ayuntamiento de Antequera saca a información pública el pliego para la concesión de los trece nuevos puestos disponibles en el Mercado de Abastos tras su remodelación

Dicho pliego estará disponible hasta el 5 de junio para que los interesados tengan conocimiento de las condiciones propuestas, comenzado a partir de ese momento el plazo de licitación y presentación de ofertas. Se contribuye así, por un módico precio mensual, a facilitar el fomento de empleo en el remodelado corazón del Centro Comercial Abierto como es el Mercado.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, informa que ya se encuentra en proceso de información pública el pliego técnico para la concesión de los trece nuevos puestos del Mercado Municipal de Abastos como resultado de las obras de mejora y remodelación integral que se han llevado a cabo en los últimos años y que han posibilitado la puesta en disposición de estos nuevos espacios comerciales.

Será hasta el próximo 5 de junio cuando dicho pliego se encuentre en proceso de información pública, procediéndose a continuación a la

licitación de los mismos y a la consecuente presentación de ofertas por parte de todas aquellas personas que estén interesadas en acceder a los puestos. Los puestos ofertados podrán dedicarse tanto a alimentación (frutas y verduras, carnes...) como a actividades artesanales y tradicionales.

Diez puestos serán simples, dos dobles y uno triple, destinándose este último a su uso como bar-cafetería.

Esta oferta de puestos en el Mercado de Abastos se produce una vez que la remodelación y mejora del interior del mismo ha finalizado tras una inversión que ha superado el millón de euros desde 2012 y que ha supuesto la modernización de los puestos en sí, la creación de una nueva zona exterior de carga y descarga, la creación de servicios y vestuarios, la habilitación de zonas específicas para contenedores, la reurbanización de la anexa plazuela de San Zoilo o una cercana nueva isleta de contenedores soterrados.

El alcalde Manolo Barón muestra su satisfacción por el hecho de que se puedan licitar estos trece nuevos puestos del Mercado de Abastos, ya modernizado y renovado, esperando que este hecho sirva también para



relanzar comercialmente la actividad de uno de los corazones del Centro Comercial Abierto como es el propio Mercado de Abastos, e invitando además al emprendimiento comercial –mediante la presentación de solicitudes– de la mano de un espacio que ahora sí resulta atractivo.